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Verbale n. 12 - Consiglio d’Istituto del 5 febbraio 2024 

 
Il giorno 5 febbraio 2024 alle ore 18:30, in presenza presso i locali della Scuola Secondaria di Monghidoro, a 

seguito della convocazione della Presidente Dott.ssa Eva Bacci, si tiene la riunione del Consiglio di Istituto 

per discutere il seguente o.d.g.: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente – delibera; 

2. Approvazione Programma Annuale 2024 – delibera; 

3. Convenzione PCTO IIS “Mattei” – ratifica; 

4. Convenzione PCTO IIS “Crescenzi – Pacinotti – Sirani” – ratifica; 

5. Convenzione di tirocinio curriculare Università di Bologna – ratifica; 

6. Bando PNRR “Nuove competenze e nuovi linguaggi” DM 65/23 – delibera; 

7. Bando PNRR “Didattica digitale integrata e formazione sulla transizione digitale del personale scolastico 

DM 66/23 – delibera; 

8. Varie ed eventuali. 

 

Si procede alla verifica delle presenze come segue: 

 
 Cognome e nome  Componente  presente  assente  
1  CAVALIERE IOLANDA  Dirigente  X   

2  BARBIERI SIMONA  Docente   X  
3  BRUNETTI MARIA GRAZIA  Docente  X   

4  NAPOLETANO FRANCESCA  Docente  X   

5  BICCARI LETIZIA  Docente  X   

6  CARAMALLI RITA  Docente   X  
7  CIRACO’ LUCIA  Docente  X   

8  QUAQUARO GIOVANNA  Docente  X   

9  ORLANDI DANIELA  Docente   X  
10  BACCI EVA  Genitore  X   

11  BENASSI ELEONORA  Genitore  X   

12  FERRETTI GIOVANNI  Genitore  X   

13  GIGLIO SERENA  Genitore  X   

14  GIOTTI MASSIMILIANO  Genitore  X   

15  NALDI ERIKA  Genitore   X  
16  PASQUALI MATTEO  Genitore   X  
17  DECROIX TIPHAINE  Genitore  X   

18  MANGORA ANNA  ATA   X  
19  PASQUALI STEFANIA  ATA  X   

  totale  13  6  
 

Presiede la riunione la Presidente del Consiglio di Istituto Dott.ssa Eva Bacci e svolge la funzione di 

segretario Benassi Eleonora. 

Constatata la validità della seduta ai sensi dell’art.28 del DPR 416/74, si passa alla discussione dell’ordine 

del giorno.  

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

 

Si procede all’approvazione del Verbale della seduta precedente del quale tutti i componenti del Consiglio 

hanno preso visione e che viene approvato a maggioranza con 12 voti favorevoli ed 1 astenuto. 

 

DELIBERA N. 1/2024 
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2. Approvazione Programma Annuale 2024  

 

La DS ha inviato in visione a tutti i componenti del CDI la relazione nella quale erano confermati gli stessi 

obiettivi prioritari del PTOF dello scorso anno ed il verbale dei Revisori con parere positivo. 

Si procede all’approvazione del Programma Annuale 2024 che avviene all’unanimità.   

 

            DELIBERA N. 2/2024 

 

 

3. Convenzione PCTO IIS “Mattei”   

 

E’ stata attivata la convenzione con l’Istituto di Istruzione Secondaria “Enrico Mattei” riguardante 

l’accoglimento di studenti per periodi di formazione ed apprendimento in ambiente lavorativo. La 

convenzione è stata inviata in visione ai componenti del CDI a mezzo mail. 

Si procede alla ratifica del presente punto che viene approvata all’unanimità con n.13 voti favorevoli.  

 

      DELIBERA N. 3/2024  

  

4. Convenzione PCTO IIS “Crescenzi – Pacinotti – Sirani”  

 

E’ stata attivata la convenzione con l’Istituto di Istruzione Superiore “Crescenzi-Pacinotti-Sirani” riguardante 

l’accoglimento di studenti per percorsi di orientamento ed apprendimento in ambiente lavorativo. La 

convenzione è stata inviata in visione ai componenti del CDI a mezzo mail. 

Si procede alla ratifica del presente punto che viene approvata all’unanimità con n.13 voti favorevoli.  

 

                 DELIBERA N. 4  /2024 

 

 

5. Convenzione di tirocinio curriculare Università di Bologna 

 

E’ stata attivata la convenzione di tirocinio curriculare con l’Università di Bologna. La documentazione è 

stata inviata ai componenti del CDI in visione a mezzo mail. 

Si procede alla ratifica della suddetta convenzione che viene approvata all’unanimità con n.13 voti 

favorevoli.  

  

                 DELIBERA N. 5 /2024 

 

6. Bando PNRR “Nuove competenze e nuovi linguaggi” DM 65/23  

 

La DS procede con l’esplicazione dei progetti n.65 e n.66; è presente anche il Prof. Dall’Alpi.  

Il Progetto “Nuove competenze e nuovi linguaggi” è rivolto ad alunni e docenti mentre il Progetto “Didattica 

digitale integrata e formazione sulla transizione digitale” è rivolto ai soli docenti. 

Le scadenze per la presentazione sono molto ravvicinate, l’8/2/2024 per il n.65 ed il 29/02/24 per il n.66. 

Il progetto “Nuove competenze e nuovi linguaggi” ha l’obiettivo di promuovere attività, metodologie e 

contenuti rivolti a sviluppare e potenziare le competenze STEM e le competenze linguistiche per 

l’acquisizione di certificazioni e metodologie CLIL. Il progetto è composto da un intervento “A” per il quale 

sono stati stanziati euro 45.294,56 rivolto agli studenti ed un intervento “B” per il quale sono stati stanziati 

euro 10.961,00 rivolto agli insegnati. 

Il progetto “Didattica digitale integrata e formazione sulla transizione digitale” è rivolto ai soli docenti e 

potrà essere attivato attraverso percorsi di formazione sulla transizione digitale, laboratori sul campo e 

comunità di pratiche. Le modalità di fruizione potranno essere in presenza, on-line oppure in modalità ibrida. 
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Per questo progetto sono stati stanziati euro  34.959,00 

Vengono esposti i vincoli numerici necessari per la realizzazione dei progetti e le scadenze temporali ed il 

Prof. Dall’Alpi illustra due tabelle nelle quali è riportata una simulazione della possibile attuazione dei due 

progetti tenuto conto dei vari obblighi percentuali imposti nell’assegnazione della spesa. Le risorse personali 

necessarie possono essere reperite sia internamente all’Istituto che esternamente.  

Viene comunicato che entrambi i progetti sono stati votati negativamente dalla maggioranza in Collegio 

Docenti. 

La Presidente Bacci Eva afferma che, in rappresentanza della componente genitori, non può che essere 

favorevole a qualsiasi progetto che comporti attività in favore degli alunni e formazione per i docenti in 

quanto trattasi di un valore aggiunto per l’Istituto e di conseguenza prioritario per le famiglie che 

rappresenta. La componente genitori non ha alcuna motivazione per respingere un progetto che assegna fondi 

alla Scuola e nello stesso tempo non si può inserire nelle dinamiche di realizzazione in quanto non di sua 

competenza. 

La Consigliera Maria Grazia Brunetti, interviene ringraziando Dirigente e DSGA per il lavoro che stanno 

svolgendo riguardo al Pnrr. In merito al voto sfavorevole dato ai progetti dal Collegio Docenti, chiede che 

ciò non venga interpretato semplicemente come non volontà di formarsi o aderire a progetti di valore per i 

ragazzi da parte del corpo insegnanti. Precisa che gli insegnanti hanno sollevato perplessità riguardo alla 

destinazione dei fondi, in particolare a quelli relativi a ore di formazione sulle competenze digitali, in quanto 

trattasi di argomenti già ampiamente approfonditi in questi anni di contro all'esigenza molto più sentita di 

formazione (che molti docenti stanno facendo in autonomia) su temi sensibili quali inclusione, classi difficili, 

alfabetizzazione ecc.. 

Altri motivi che hanno portato a quel voto sono legati a dubbi sulle effettive dinamiche di realizzazione dei 

progetti e sulla liceità di legare il voto favorevole alla corrispondente personale candidatura ai vari progetti. 

È certa che, riproponendo ai docenti in termini più chiari e operativi le due progettualità, esse verranno 

accolte con favore.  

 

Si procede all’approvazione del Bando PNRR “Nuove competenze e nuovi linguaggi” DM 65/23 che viene 

approvato a maggioranza con n.11 voti favorevoli, n.1 voto contrario e n.1 astenuto.   

 

                 DELIBERA N. 6 /2024 

 

7. Bando PNRR “Didattica digitale integrata e formazione sulla transizione digitale del personale 

scolastico DM 66/23 

 

Si procede all’approvazione del Bando PNRR “Didattica Digitale integrata e formazione sulla transizione 

digitale del personale scolastico DM 66/23 che viene approvato a maggioranza con n.11 voti favorevoli, n.1 

voto contrario e n.1 astenuto.   

 

 

                DELIBERA N. 7 /2024 

8. Varie ed eventuali    

 

La Consigliera Decroix chiede chiarimenti riguardo le limitazioni imposte per la fruizione del Palazzetto di 

Loiano. La DS risponde che la palestra del Palazzetto è sì utilizzabile ma per motivi di sicurezza è stato 

emesso al riguardo un comunicato dove si chiede al personale ATA di controllare al mattino tutte le porte 

esterne e le via di fuga ed ai Docenti di accertarsi della chiusura degli accessi durante e dopo l’utilizzo. 

    

La Dirigente comunica che ci sono ritardi nella consegna della strumentazione tecnologica legata al Progetto 

di Next Generation Classroom.   
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La Dirigente comunica che ci sono problematiche nel reperimento dei trasporti per le gite scolastiche perché 

dal 01/01/2024 è cambiato il sistema di chiamata delle ditte che devono essere reperite direttamente sul 

MePa. Le ditte che l’Istituto normalmente utilizza, Santerno e Saca, sono censite sul MePa ma potrebbero  

avere indisponibilità per le date inizialmente fissate dall’Istituto per le uscite. Seguiranno aggiornamenti. 

 

 

Alle ore 19.30, discussi tutti i punti all’ordine del giorno, la seduta è sciolta.  

 

 

              Il segretario                Il Presidente 

Benassi Eleonora                                                   Eva Bacci 


